
　例会報告

●第2280回例会　令和元年９月11日（水）曇

●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席59名

　　　　　　　出席率71.08％　修正出席率76.54％

（８月28日分）

●ニコボックス
　「「18歳と81歳」という本を出版しました。各テーブ

ルに１冊づつプレゼントします。尚ご希望の方は、

本屋さんに売るほどありますのでよろしく！」

安井信之君

　「先日、親睦委員会とニコボックス委員会合同で親

睦会を開催しました。また企画しますので宜しく

お願いします。」　　　　　　　　　　久保哲政君

　「先日は親睦委員会の懇親会に参加し、フラダンス

を楽しみました。腰のキレをもう少しみがいてお

きます！」　　　　　　　　　　　　中川真吾君

　「フラダンス楽しかったです。」　　　　加藤久直君

　「会員で日展・陶芸作家の鷲塚貞長さんより小生の

趣味とする茶道を愛で箱書きのある抹茶椀を頂き

ました。いずれ国宝となるのでまずは家宝とし大

切に使わせて頂きます。」　　　　　　平野太治君

　「昨晩、大阪の橋本　徹氏と名古屋で徹底的飲みま

した。さわやかで明るい人間性豊かな人柄でした。

うちの顧問に就任していただきました。」　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「先日は桑名の日の出屋さんでの食事会近藤先生、

平野さんありがとうございました。」　浅野　洋君

　「久し振りに桑名ＣＣでのゴルフとはまぐりの日の

出で一日心より楽しめました。近藤先生お世話に

なりました。」　　　　　　　　　　　槇野智之君

　「桑名カントリー、日の出屋を楽しむ会に参加させ

て頂きました。大変美味しくゆかいな集いでした。

近藤先生感謝申し上げます。はからずも優勝させ

て頂きました。じまんです。」　　　　内間三好君

　「まもなく世の中に間地さんとあたためた製品が出

ます。よろしくお願いいたします。」高田朋太郎君

　「厳しい残暑が続いております。」　　　中条忠直君

 本日のニコボックス　　　11件  　 25,000円

　　　　累　　　　　計　　　  66件　  488,744円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・９月25日（水）　ガバナー補佐訪問日です。

※例会終了後、ガバナー補佐を交えて、クラブ

アッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入会員のご出席

をお願い致します。委員長ご欠席の場合は、

代理の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・10月９日（水）　ガバナー公式訪問日です。

※時間は12時30分〜、場所は、ホテルナゴヤ

キャッスルです。

※名古屋名東・名古屋東山ロータリークラブと

合同例会となり、当クラブがホストです。

　・10月12日（土）　ワールドフードふれあいフェス

タ（ＷＦＦ）例会です。

※場所はＷＦＦ会場内、例会ゾーンです。時間

は11時〜11時15分です。

※10月16日（水）ホテルナゴヤキャッスルでの

例会はございません。

　服部　滋会長挨拶

　先週の例会時に、　田ガバナー補佐と亀井分区幹事

の姿がみえないと思っていたところ、９月に入って、ガ

バナー補佐訪問が始まり、毎週３ヶ所ずつ訪問され､大

変忙しくされています。当クラブとしても、ガバナー補

佐訪問、諮問委員会、名古屋中クラブ50周年記念例会

参加、ガバナー訪問、ＷＦＦと続きます。７月の始動、

慣らし運転からみると、いよいよロータリーの活動も、

一気に最盛期に入った感があります。

　本日はクラブフォーラムということで、ＩＭについての

報告をしていただきます。ようやく今後の方針も固まっ

たようですので、このあと、横井、田尻両実行副委員

長と坪井企画総務グループリーダーから発表していただ

きます。

　今日、９月11日は、 2001年にアメリカで同時多発テロ

が発生した日です。早いものでもう18年がたちました。

アルカイダは聞かなくなりましたが、タリバンやイスラム

国によるテロはあいかわらず続いています。旅先の国々

では、宗教の話をよく聞かされます。しかし、聞けば聞

くほど一神教がらみの紛争はなかなか解決は難しく感じ

ました。

　話変わりますが、先月末の大雨による九州北部の水

害に関し、地区では義捐金を集め、被災地に送ること

になりました。本日は、募金箱をまわさせていただきま

すので、ご協力お願いいたします。

　豪雨と言えば、私の仕事でも、雨樋の設計の時に１

時間あたりの雨量である降雨強度という考え方を使って

計算します。しかし、１時間同じ強さで降り続けるわけ

ではなく、波もあります。雨も一度にたくさん降るよう

になってきました。従来では100㎜/ｈを採用していまし

たが、最近では時間150-200㎜/ｈで計算するようになっ

ています。新しく作るものについては、道路の排水計算

の基準も変わりつつありますが、できあがっているもの

は、従来の降雨強度にしか対応しておりません。従って、

水害は必ず起きてきます。命や財産を守るためには、

自分で身を守るしかありません。

　卓　話

ＩＭ開催の基本姿勢（ガバナー補佐方針）
会員　坪　井　和　義

　モットー：「タイムリー」「楽しい」「為になる」ＩＭを

目指して。

１）　12クラブの交流・親睦促進の機会にする。（各クラ

ブ参加型の企画にしたい。）

２）　当クラブの活性化の起爆剤とする。

　創立50周年を目前に、「和気あいあい」「自由闊達」

　の気風を維持し世代間の交流・

　親睦を進化させ、活気あるクラ

　ブの礎とする。

３）　職業奉仕理念の再認識、啓

　蒙の機会とする。

ＩＭの進捗状況についての報告。

　ＩＭは令和２年２月26日（水）に

開催されます。

会場はホテルナゴヤキャッスル。

　大会テーマ「ＡＩ時代の大変革―職業消滅？経営者・

ロータリアンはこれにどう対応すべきか」

講演テーマ「ＡＩ社会の実現」　

講演者：中原圭介氏

講演スケジュールについて（予定）

　講演時間：70分

　パネルディスカッション：５グループ各５分で25分

　講演者中原圭介氏のパネルディスカッションの講評

　グループディスカッションについての企画・趣旨説明

は９月18日（水）例会終了後30分を予定。

　和合クラブらしくスマートなＩＭにしたいと思っていま

す。

　全会員の皆さんの協力を得ることなしには、ＩＭを成

功することはできません。

　絶大なるご協力をお願いを致します。

　横井辰幸君、田尻幹夫君よりもご説明がありました。
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